



外国語科閉科式が行われました

11月28日（金）に外国語科閉科式が行われました。平成6年に外国語科が設置され、現在の3年5組の生徒が30回生になります。外国語科生徒代表のことばでは、2人の生徒が英語とロシア語で、語学研修や異文化交流の体験等を立派に読み上げました。また、スライドで外国語科を振り返る場面では、生徒たちは感慨深そうに眺めていました。外国語科で取り組んできたことは、グローバル探究科をはじめ、後輩たちに継承されていくことでしょう。



♪♪芸術鑑賞教室がありました♪♪

11月6日（木）に芸術鑑賞教室が第一体育館で行われました。寄席入門と落語を桂文治氏、三遊亭青森氏、太神楽曲芸を鏡味味千代氏が担当しました。落語と太神楽曲芸においては体験コーナーが設けられ、生徒3名と教員1名が迫真的演技をし、会場は大いに盛り上りました。落語という、普段目にすることが少ない公演を聴いて、全校生徒は貴重な経験をすることができたと思います。





薬物乱用防止教室が行われました



11月27日（木）に第1体育館で薬物乱用防止教室が行われました。講師として、青森大学薬学部衛生薬学研究室教授の川村仁氏を招き、『市販薬依存を考える～やめられないオーバードーズの闇』というテーマでの講演でした。エナジードリンクや市販薬を大量に摂取することの危険性を、データなどを用いて分かりやすく説明していただきました。今回の講演を通じて、オーバードーズの恐ろしさを知ることができたと思います。



☆☆世界遺産講座が行われました☆☆

11月5日（水）、12日（水）、20日（木）に世界遺産講座が行われました。今回は本校教員が自ら講師を務め、テキストを使いながら受講生に問題の解説をしました。受講生は、世界遺産検定合格を目指し学習に励みました。次回は12月10日（水）に行われます。



インフルエンザ等に要注意

全国的にインフルエンザ等が流行っています。校内では感染拡大防止のため、教室の換気や手洗いを徹底しておりますが、感染症が収まるまではマスクの着用をお願いいたします。また、少しでも熱があったり体調がすぐれないときは、無理に登校させないよう、ご家庭でも指導の方よろしくお願ひいたします。



創立20周年記念誌

「青南高二十年のあゆみ」より

平成6年度



「外国語科授業風景」

この年に開設された外国語科
1回生の授業の様子です。

昔日校舎点描



「応援団」

高校総体で、応援団が一生懸命
応援している様子です。



「南高祭」

中庭において、茶道を行っている
様子です。